

Bericht der Gemeinderatssitzung vom 24.07.2025

1. Bekanntgabe nichtöffentlich gefasster Beschlüsse

Folgende Beschlüsse wurden in der nichtöffentlichen Gemeinderatssitzung am 26.06.2025 gefasst:

- Der Gemeinderat delegiert die Einstellung einer neuen Kindertages-Leitung an den Kindergartenausschuss GR Matthias Brenner und GR Thorsten Gaßner.
- Das Beschäftigungsverhältnis einer Verwaltungsmitarbeiterin wurde befristet erhöht.
- Die Verwaltung wurde beauftragt, Verhandlungen über die Rückübertragung eines Grundstückes aufzunehmen.

2. Bausachen

• Bühne Elements

In der Zeit vom 12. bis 14. September wird im SchieferErlebnis Dormettingen wieder das Elementsfestival stattfinden. Da hierfür keine Standardbühnen verwendet werden, müssen für diese spezielle Bauanträge eingereicht werden.

Der entsprechende Bauantrag wurde der Verwaltung am 15.05.2025 vom Bauamt des Landratsamtes Zollernalbkreis übermittelt. Die Bühnen entsprechen im Wesentlichen in Form, Größe und Höhe den Anträgen der letzten Jahre.

Der Gemeinderat erteilte dem Bauantrag der Seebühne und der großen Bühne im OpenAir Gelände das gemeindliche Einvernehmen.

3. Annahme von Spenden

Es wurden zwei Spenden in Höhe von insgesamt 700 € (600 € + 100 €) zur Unterstützung der Freiwilligen Feuerwehr Dormettingen angenommen.

4. Wasserversorgung

• Vorsorglicher Beschluss über stehenlassen eines möglichen Gewinns 2024 der Wasserversorgung durch Zuführung in die „Allgemeine Rücklage Wasserversorgung“ des Regiebetriebs

Der handelsrechtliche Jahresgewinn 2024 des Regiebetriebs „Wasserversorgung“ soll dem Betrieb durch Stehenlassen als Eigenkapital zur Verfügung stehen, indem er der allgemeinen Rücklage in der Bilanz des Regiebetriebs „Wasserversorgung“ zugeführt wird.

5. Erinnerungspfad

• Erneuerung der Beschilderung

Im Zuge der Gesamtherstellung des SchieferErlebnis Dormettingen wurden die Schilder inklusive der Orte Wüste Werk 7 und Wüste Werk 8 entworfen und durch die Firma Atelier Türke erstellt. Die Herstellung und Aufstellung der gesamten Beschilderung erfolgten im Jahr 2014. Somit sind die Schilder nun über zehn Jahre alt und sollten ersetzt werden.

Der Gemeinderat fasste den Beschluss:

Die Auftragsvergabe für die Erneuerung der Beschilderung des Erinnerungspfads im SchieferErlebnis Dormettingen erfolgt an die Firma Atelier Türke, Rote Länder 9 aus 72336 Balingen zum Angebotspreis von 5.403,72 € zuzüglich Mehrwertsteuer.

Ausdrücklich wird der überplanmäßigen Ausgabe zugestimmt.

6. Bekanntgaben und Verschiedenes

DRK Schömberg

Der Vorsitzende führte aus, dass der Ortsverband Schömberg Spenden für ein neues Fahrzeug sammelt. Die Verwaltung wird sich diesbezüglich mit den anderen Gemeinden des Oberen Schlichemtals absprechen.

7. Anfragen

a) 30er Zone

Es wurde darauf aufmerksam gemacht, dass in der 30er Zone die „Rechts vor Links“ Regel nicht immer eingehalten wird. Es wurde vorgeschlagen, hier Schilder anzubringen die darauf hinweisen. Der Vorsitzende führte aus, dass die Verkehrsrechtsbehörde dazu rät, möglichst wenig Schilder anzubringen, damit es nicht unübersichtlich wird.

Es folgte der Vorschlag, Haltelinien auf der Straße aufzubringen. Der Vorsitzende hielt dies für eine gute Möglichkeit, jedoch muss eine Kennzeichnung der Straße über das Landratsamt beantragt werden. Die Gemeinde darf selber keine Markierungen auf der Straße anbringen.

b) Pflicht zum Hecken schneiden

Es wurde erneut darauf hingewiesen, dass an einigen Stellen im Ort Hecken bis in den Gehweg hineinragen und teilweise Kreuzungen unübersichtlich machen. Der Vorsitzende informierte, dass bereits mehrere Amtsblatthinweise kamen. Auch wurden einige Bürger direkt angeschrieben. Als nächster Schritt erfolgt die Versendung von Bußgeldbescheiden.

c) Blitzer in der 30er Zone

Der Vorsitzende wies darauf hin, dass die Gemeinde keinen Einfluss auf das Aufstellen von Blitzern in der 30er Zone hat.

In diesem Zuge berichtete er, dass derzeit das Lärmgutachten erstellt wird. Nach der Auswertung kann ein Maßnahmenportfolio entwickelt werden.